

Samedi 17 septembre 2022 avait lieu la première journée de la 15ème édition du célèbre évènement floral « **Entre Cours et Jardins** ». Ce rendez-vous donne l'occasion au public de visiter des jardins et cours privés dans la Cité Plantagenêt, au Mans. Différents exposants ont pu faire découvrir aux visiteurs des centaines de variétés de plantes et de fleurs, ainsi que leurs créations artistiques comme des bijoux ou des peintures. Retour en images sur les différentes merveilles cachées du week-end.



L'évènement accueille une centaine d'exposants et mobilise 300 bénévoles dans l'organisation.



La Fête des Plantes et de l'Art au Jardin a attiré la foule dans divers lieux de la Cité Plantagenêt pour sa journée de lancement. Cette année, l'évènement a pour thème « Les Jardins Nourriciers ». En marge des visites, de nombreux ateliers sont proposés au jeune public.



Entre Cours et Jardins réservent de belles surprises au fil du parcours. Le

public peut notamment faire une halte dans les stands de dégustation de produits locaux.



Reportage photographique réalisé par Clotilde GALLIENE.

Entre Cours et Jardins, 15^{ème} édition, se poursuit ce dimanche 18 septembre 2022, de 10h à 18h, au Mans.

Vente de pass « Jardins Secrets » à 5€ à l'Office de Tourisme et à l'accueil de la Maison du Pilier Rouge (Vieux Mans).

Site internet de l'association : <https://www.entrecoursetjardins.com/>

Réseaux sociaux :

Facebook : <https://www.facebook.com/EntreCoursEtJardins/>

Instagram : https://www.instagram.com/entrecoursetjardins_lemans/?hl=fr

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)